



# Esta es la iniciativa de Morena para que la Sedena y Semar puedan tener su propia aerolínea



El martes 11 de octubre llegó a San Lázaro una iniciativa con la que el Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) pretende abrir las puertas para que las Fuerzas Armadas puedan operar sus propias aerolíneas.

La propuesta fue presentada por el diputado **Omar Enrique Castañeda González** y plantea reformar la **Ley de Aviación Civil** y la Ley de Aeropuertos en materia de concesiones a empresas paraestatales.

El principal argumento del legislador morenista fue la insuficiencia del sector aeroportuario para atender las necesidades y demandas de la sociedad en términos de transporte aéreo.

“La **alta demanda** que tiene el sector aeroportuario en México ha ocasionado que los diferentes servicios ofrecidos por los concesionarios y/o permisionarios de aeropuertos y servicios de transporte aéreo no se cumplan de manera eficiente”, puede leerse en el planteamiento incluido en la [Gaceta Parlamentaria](#) de este 11 de octubre.